

令和3年 ひまわりだより新春号

会津若松市神指町北四合伊丹堂86-1 TEL 25-2242



障害福祉サービス事業所
ふくしの家：発行

新年明けましておめでとうございます

社会福祉法人若樹会 理事長 富権幸司

新年あけましておめでとうございます。

皆様方には令和3年丑年をどのようなお気持ちでお迎えになられましたでしょうか。

昨年は、年初から新型コロナウイルスが世界中を席巻しました。文字通り、コロナに振り回された1年だったと思います。若樹会も大きな影響を受けました。その主な内容を報告させていただきます。



1.コロナ禍により中止となった行事

- ・福島県障がい者体育大会
- ・ふくしの家運動会
- ・それいゆ主催芋煮会

(代替で昼食を豪華焼肉弁当とし、bingo大会を開催した)

・ボウリング大会

2.業者様からの業務受託状況

- ・令和2年12月現在で前年比44%減です
- ・観光関係の業者様からの受託は減少、家庭での消費・食事用は若干増加。

3.施設としての感染対策

- ・作業場、事務室に感染防止パーテーション設置
- ・検温、手洗い、換気、マスク着用の励行
- ・昼食は2交代・入替制、学校形式での摂取

以上のように若樹会も運営上、大きな影響を受けました。また、感染予防対策の出費も相当額要しました。その幾分かは公費から支援を受けました。

コロナ禍により利用者が通所を控えることはありませんでしたが、休み時間などお友達と話したい人はソーシャルディスタンスを保つことやパーテーション越しの会話となるためつまらなそうでした。また行事も軒並み中止となり非常に残念

がっておられました。

現在のコロナ禍がこの先、どのように推移していくかまったく予断を許されません。法人としては今後とも万全の備えをして参る所存です。保護者の皆様方におかれましても、ご家庭での「検温、マスク、手洗い、換気」の励行にご協力をお願いします。

クリスマスにおいしいケーキをいただきました。



新型コロナウィルスの感染予防のため、クリスマス会は実施できませんでした。少しでもクリスマスの雰囲気を味わっていただこうと、それいゆさんのご協力のもとおいしいクリスマスケーキを食べました。そして、参加者の皆さんにプレゼントをお渡しました。皆さん、大喜びでした。



不審者侵入訓練を実施しました。

ふくしの家では、火災、地震、水害等、さまざまな想定で防災訓練を毎月実施しています。11月27日に不審者侵入訓練を実施しました。敷地内に不審者が侵入した想定で、職員が実際に、ネットランチャーを使用しての訓練を行いました。今後も引き続きしっかりと訓練していきたいと思います。



誕生日おめでとうございました



12月



1月



2月

ご寄付、ありがとうございました

12月に、今年も、会津信用金庫駅前支店さまから、ご厚意のご寄付をいただきました。会津信用金庫駅前支店さまには、朝の集合場所として、駐車場をご提供いただくとともに、長年に渡って、ご寄付をくださっています。ご厚意、誠にありがとうございました。写真右 会津信用金庫駅前支店様からのご寄付



掲載写真は、ご本人から承諾をいただいて掲載しています。